

La "Clase" Dorada

Cuando el periodista Jaime Valdés publicó en Chile su ensayo "La clase dorada" o "El gobierno secreto de Allende", se evaluó fundamentalmente la valentía desafiante de una obra que aparecía cuando todavía la Unidad Popular usaba y abusaba del poder.

El libro puede leerse ahora, en una cuidada edición mexicana, a la luz de las revelaciones obtenidas por la ciudadanía luego de la deposición del régimen marxista, las cuales han venido a ratificar muchos de los asertos del reportaje de Valdés.

Parece oportuno, por otra parte, que dicho estudio haya sido puesto a disposición de la ciudadanía mexicana, porque ayudará a vencer la cortina de mistificaciones con que el comunismo internacional ha querido falsear las motivaciones que llevaron a nuestras Fuerzas Armadas y Carabineros a emprender una

indispensable obra de saneamiento moral y material.

Si bien el análisis fue redactado con anterioridad a las elecciones parlamentarias de 1973 como apunta el autor, ya a mediados del año precedente se había hecho evidente el fracaso total de la política económica aplicada por el Gobierno marxista de la Unidad Popular y se iniciaba "la constatación física de la virtual destrucción material del país, protagonizada por el régimen de Salvador Allende". Allí estaban para probarlo, el caos y la violencia en las ciudades y el campo, la absurda irracional e ilegítima por parte del Estado de las más dinámicas y productivas empresas privadas, la implacable persecución al comercio establecido y el afán de entregar los mecanismos de distribución a organismos politizados y manejados por el régimen; en fin, la desarticulación de nuestro comercio exterior y el despistado internacional en

que cayó Chile por incumplimiento de sus responsabilidades financieras.

Pero éstos y otros errores, según demuestra Valdés, no eran el fruto del azar. La experiencia de Chile, que debiera servir de lección a otros países, incluyendo al mexicano, que tanto solidaridad con la Unidad Popular, es quemante:

—Por sobre las incapacidades individuales y ciertos errores de procedimiento o enfoque, toda la acción gubernativa de Allende obedeció a una imparable doctrina, estaba sujeta a un prefijado desarrollo por etapas y tendía abiertamente a un solo objetivo central: desquiciar la estructura económica de Chile como paso previo para la implantación de la dictadura socialista.

En su primera edición mexicana, recién aparecida, la obra fue distribuida por la Editorial Latinoamericana, en un volumen de 106 páginas.

La "Clase Dorada". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1973

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La "Clase Dorada". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)